
議会報告会実施報告書

開催日時 平成 30 年 10月 22 日  19 時 00 分 ～ 20 時 30 分

開催場所 セラトピア土岐 ２階小ホール

出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、西尾隆久、小栗恒雄、山内房壽、髙井由美子、渡邉隆、

杉浦司美、楓博元、後藤久男、山田正和、鈴木正義、北谷峰二、和田悦子、

各務和彦、水野哲男、水石玲子、小関篤司

代表者 水野哲男 司会者 北谷峰二

報告者 杉浦司美 記録者 加藤淳一、水石玲子、杉浦司美

参加人数 ５６人

報告内容 １．土岐市立総合病院について  報告者：小関篤司 

２．土岐口開発について 報告者：西尾隆久

３．議員定数について  報告者：水野哲男

主な意見・

提言等

【１． 土岐市立総合病院について】

・病院を継続してほしい。

・総合病院には産婦人科がない。

・住みよいまちをつくる。

・市民の意見を聞いてほしい。

・設備の良い病院を活用してほしい。

・パブリックコメントはアリバイ作り。

・一般質問で問題を追及してほしい。

・１２月議会に指定管理の条例が提出されるのか。

・病院は指定管理ありきではないのか。

・病院はなくなってしまうのか。

・医師減少の原因は。

・指定管理ではなく、選択肢を増やしてほしい。

・退職された医師の補充は。

・今頃パブリックコメントでは遅い。

・東濃厚生病院の提案があっての指定管理はおかしい。

・将来総合病院は赤字か、黒字か。

・総合病院の耐震化は。

・病院統合のメリットは。

・現状のまま残せないか。



・決定事項の報告ではないか。

・９名の医師の退職の理由は。

・パブリックコメントではなく、今回のような報告会を開いてほしい。

【２．土岐口開発について】

・土岐口財産区に多くの財産がある経緯は。

【３．議員定数について】

・議員定数は多い方が意見が活発になるのではないか。

・定数削減が議会から出たのは不思議だ。

【４．その他】 

・人口減少と言わず、人口を増やしてほしい。

・良い報告会だからもっと開催してほしい。

・議員のレベルを上げてほしい。

・財政難なら広報等で報告してほしい。

・このような報告会を多く開催してほしい。


